
学校評価保護者コメント

コ　メ　ン　ト

1 低

10番の質問の答えはよくわかりません。
→　いじめ対策基本方針は学校のHPにも載せて地域にも広く発信はしています。担任はその基本方針に基づいて対応しますが，まず
はいじめのない学級づくりをするために，道徳の授業を要として，福祉集会や人権に関する外部講師を招聘しての授業などを通し
て，思い遣る心や他者を尊重する心の育成に努めています。帰りの会でのクラスメートの頑張りや良かった行為を発表することを通
して，お互いに認め合える学級づくりに努めています。

2 低

・校長先生が毎朝通学路を自転車でまわり，子供たちを見守ってくださることに感謝しております。
・今年度はHPで子供たちの様子を知らせてくださるので他学年の状況も分かりとても有り難いです。これからも頻繁に情報をUPして
欲しいと思います。
・担任の先生のみならず，学校全体で子供たちが読書に親しめるような工夫をしてくださり，子供が自ら進んで本を読んでいるので
とても良い取組だと思います。
・Chromebookを積極的に色々な教科で活用していて素晴らしいです。
・コロナ禍であっても授業参観，学級懇談会，講話，校区探検などを工夫して行ってくださり，とても感謝しております。

3 低
支援級で丁寧な支援を受け，とても感謝しております。子供の成長を楽しみに思えるのも先生方のおかげと思っています。今後とも
よろしくお願いします。

4 低
言ったらすぐ対応してくださる。もう少し子供を褒めてほしい。
→　子供の頑張りをできるだけ学校職員全体でみていく中で，賞賛する場面を増やしていくことができたらと思います。

5 低
先生方が生徒を好きなことがよく分かる。コロナ対応の中でも生徒が楽しく学校生活を送れるように工夫してもらっている。

6 低
学年をこえて全ての先生が，子供たち一人一人に声をかけたり指導してくれていると感じます。感謝してます。

7 低

少人数学級のため子一人一人に目が届きやすいと思うので安心して通わせることができる。クラスの落ち着きがないように感じるの
で改善できるように対応してほしいです。
→　学習支援員や教育ボランティアなどサポート体制をとり，管理職も定期的に教室に入ることで少しずつではあるが改善傾向にあ
るので継続して取り組んでいく。

8 低
コロナ禍ではありますが、様々対策を講じながら教育活動を進めてくださっていることに感謝いたします。

9 低 先生方の，きめ細やかな指導に感謝しています。

10 中 鷹野先生のおかげで，積極的に学習に取り組んでます。総合的にとても感謝しています。

11 中

運動会の写真を撮影していただいてありがとうございます。遠足などのカラー写真も見たいです。
→　HPにUPすることは防犯の面からも難しいと思いますので，来校いただく際に，できる限り御覧いただけるよう努めていきたいと
思います。

12 中 児童が飽きずに好奇心を持って学習できるよう楽しく授業をしてくださり，ありがとうございます。

17 中

学校外の方との交流や地域活動を促していただけるとありがたいです。
→　まだ感染状況が落ち着いたとはいえ，コロナ禍であるので，なかなか交流をしていくことは難しいですが，状況をつぶさにみて
いく中で，可能な範囲で交流していきたいと思います。

18 中

毎日楽しく学校に通わせていただいています。体育でこんなかけ声をするとハードルがうまく跳べる。壁倒立はこういうポイントを
押さえるといい。クロムブックでこういうアプリがあるの。使ってこういうの作ったの。と，学校で習ってきたことを一生懸命教え
てくれます。楽しく学ばせてもらっている様子が分かり，安心しています。これからもよろしくお願いいたします。

19 中
先生方が子供を好きなことがよく分かる。コロナ対応の中でも子供が楽しく学校生活を送れるように工夫してもらっている。

20 中 いつも忙しい中，色々対応してくださってありがとうございます。

21 高

去年に引き続き今年も，新型コロナの影響で様々な学校行事が縮小された中で実施されましたが，子供たちも今の状況を理解し楽し
く取り組んでいた様に思います。また，日頃から地域の方々の見守り隊や，読み聞かせボランティアなど御協力にとても感謝してお
ります。

22 高

子供にとって校長先生や教頭先生が身近な存在に感じている点が良いと思います。人数が多くないので，みんなを知っている，みん
なから知られてる，そんな環境が一体感や思いやりにつながるのだと感じます。

23 高 縦割り授業が良いです。

24 高
先生方が子供を好きなことがよく分かる。コロナ対応が適切であり、それでも子供が楽しそうにしている。

25 高
6年間，本当によく御指導いただいてきたと思ってます。小さな頑張りひとつにも担任の先生はもちろん，担任の先生以外からも声
をかけてもらった話や，友達同士の良さや頑張りに注目する環境で過ごしているように思います。

26 高
コロナ禍でイベントの中止や縮小をせざるを得ない状況が続いていますが，先生方は色々な対策をして下さり子供たちのために動い
てくださっているのでとても感謝しています。

27 高 少人数の為か他学年とも交流ができ，いろいろなことが学べるところが良いと思います。


